Mitglied im Badischen Chorverband

Mit großer Betroffenheit und sehr überrascht haben wir vom Tod unseres Sängers

## **Hartmut Müller**

\*05.02.1956 †20.07.2023

erfahren.

Hartmut sang nach der Auflösung des Sängerbunds Rohrbach seit dem 12. Oktober 2018 im 2. Tenor, weil er gerne weiterhin aktiv sein wollte.

Noch vor 4 Jahren nahm er regelmäßig an den Singstunden teil.

Der Pandemie geschuldet konnte er, wie alle Sänger, nicht mehr zum Singen kommen. Nach erfolgter Abschwächung der allgemeinen Einschränkungen und mit dem Neubeginn der Singstunden besuchte Hartmut diese nur gelegentlich, was seinem gesundheitlichen Zustand zuzuschreiben war.

Mit großer Vorfreude erwartete er jeden Dienstag die elektronisch versendete Lieddatei, die während und auch nach der Pandemie von unserem Schriftführer zugestellt wurde.

Nach den diesjährigen Sommerferien hatte er geplant, wieder regelmäßig an den Singstunden teilzunehmen und war dabei sehr zuversichtlich.

Wir werden Hartmut als ruhigen, zurückhaltenden Menschen in steter Erinnerung behalten.

Seiner Witwe und seinen Angehörigen gilt unser tiefempfundenes Mitgefühl und unsere Anteilnahme.